

Babinsa Koramil 1311-02/BS Serda Muh Saleng Berikan Arahannya dan Motivasi Dalam Menjaga Kamtibmas di Desa Siumbatu

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 8, 2025 - 23:21



Babinsa Serda Muh Saleng bersama Warga Binaannya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa memiliki peran penting dalam menciptakan keakraban dengan masyarakat melalui kegiatan komunikasi sosial (Komsos). Hal ini seperti yang dilakukan oleh Serda Muh Saleng di Desa

Siumbatu, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Sabtu (08/02/2025).

Melalui Komsos, Serda Muh Saleng membangun kedekatan dengan warga binaannya, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan arahan dan motivasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan rakyat, tetapi juga membantu dalam menciptakan suasana yang kondusif serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan sinergi antara aparat TNI dan warga semakin kuat, sehingga mampu menghadapi berbagai tantangan sosial dan keamanan bersama-sama.

Kegiatan Komsos yang dilakukan oleh Serda Muh Saleng di Desa Siumbatu, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat. Sebagai Babinsa, ia aktif berinteraksi dengan warga untuk memahami kondisi sosial, ekonomi, serta permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat binaannya.

Dalam kegiatan tersebut, Serda Muh Saleng tidak hanya memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga persatuan dan kesatuan. Melalui komunikasi yang baik, Babinsa dapat mengetahui berbagai permasalahan di lingkungan masyarakat dan berupaya mencari solusi bersama, baik terkait keamanan, pembangunan, maupun kesejahteraan sosial.

Selain itu, Komsos juga menjadi sarana untuk memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat, sehingga tercipta hubungan yang harmonis. Babinsa seperti Serda Muh Saleng berperan sebagai jembatan antara masyarakat dan pemerintah dalam menyampaikan aspirasi serta mendukung program pembangunan yang ada di wilayah tersebut.

Dengan adanya pendekatan humanis melalui Komsos, masyarakat merasa lebih diperhatikan dan diayomi oleh aparat teritorial, yang pada akhirnya dapat meningkatkan rasa kebersamaan dan gotong royong dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik.